Chronique bebdomadaire et citoyenne

C141 J. C. 6 février 2012

Temps et contretemps!

L'hiver, enfin, se manifeste! N'est-ce pas la saison? Et la neige, même ici en plaine, a fait une belle apparition... En haut lieu, le temps également a changé! Le Président, en effet, et sans doute d'une façon plus radicale que jamais, a poursuivi, amplifié, à travers les mesures phares annoncées lors de son intervention télévisuelle, sur de multiples chaînes, le démantèlement du modèle social républicain qui caractérise notre pays. Mais n'est-ce pas sa volonté politique depuis qu'il est aux « affaires » ? Dès l'automne 2007, un vice-président du MEDEF l'avait, comme personne, bien explicitée en développant que l'ensemble de toutes les « réformes » constituait une « profonde unité » visant à « défaire, méthodiquement, le programme du Conseil National de la Résistance pour « s'adapter aux nouvelles exigences internationales ». Maintenant, il s'agit : / de réduire la portée de la loi en privilégiant les négociations d'entreprises, / de fiscaliser le financement de la protection sociale par la hausse de la TVA. / d'imposer l'austérité à tous ceux qui ne sont, eux, pour rien dans la crise. A quand, en contretemps, un rapport de forces favorable au monde du travail?

L'ours et l'aigle (47)



Source: regardsadeens.com